

Bäuerinnen besuchen Schüler aus der Volksschule Retz

Anlässlich des Schulaktionstages der niederösterreichischen Bäuerinnen besuchten Christina Löscher und Christina Scharringer die ersten und zweiten Klassen der Volksschule Retz. In diesem Jahr auch die zweiten Klassen, da ein Besuch im letzten Jahr auf Grund der Corona-Situation nicht möglich war.



© Archiv

Ziel war es den Kindern die guten heimischen Produkte, im Speziellen die Kartoffel, anschaulich näher zu bringen.

Christina Scharringer Seminarbäuerin von Schule am Bauernhof erklärte den Kindern wann und wie die Kartoffel angebaut - wann und wie sie geerntet werden. Gute Ideen kamen auch von den Kindern zum Thema: Was man, denn alles aus Kartoffeln zubereiten kann. Die Kinder durften Kartoffeln angreifen und im Anschluss wurden die gekochten Kartoffeln mit Kräutersalz verkostet.

Ein weiteres wichtiges Thema der Schulstunde waren die verschiedensten österreichischen Gütesiegel (AMA, Bio und Gutes vom Bauernhof), welches unsere heimischen Produkte auszeichnen.

Die Kinder erhielten unterschiedliche Produktverpackungen ausgeteilt und mussten die Gütesiegel finden. Zum Schluss bekamen die Schüler noch einen Gruß aus dem Weingarten. Gebietsbäuerin Christina Löscher hatte frische Tafeltrauben von ihrem Betrieb mitgenommen. Trotz der Kerne in den Trauben schmeckten den Kinder die Weintrauben sehr köstlich.